

# IWO

## Kapolda Metro Lepas Polwan Purnatugas: Terima Kasih atas Dedikasi dan Dharma Baktinya

Suhendi - [BANTEN.IWO.OR.ID](https://BANTEN.IWO.OR.ID)

Jan 24, 2024 - 16:35



JAKARTA - Polda Metro Jaya mengadakan acara Pelepasan Purna Bhakti Polwan Tahun 2023 Polda Metro Jaya di Gedung Balai Pertemuan Polda Metro Jaya, Rabu (24/01/2024).

Turut hadir dalam acara hari ini Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto, Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol. Suyudi Ario Seto dan Pejabat Utama Polda

Metro Jaya.

“Pada kesempatan ini secara pribadi maupun kedinasan saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada segenap anggota yang sudah purna tugas atas dedikasi dan kinerja serta Darma Bhaktinya selama ini di Polda Metro Jaya,” kata kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto dalam sambutannya.

Karyoto mengatakan bahwa acara pelepasan Purna Bhakti Polwan ini merupakan wujud apresiasi yang tulus dan ungkapan rasa hormat yang setinggi-tingginya dari segenap kesatuan Polri kepada 45 Polwan Polda Metro Jaya (2 orang diantaranya sudah meninggal dunia). “Selanjutnya mari kita do’akan semoga almarhumah diterima amal ibadahnya dan diampuni segala dosa-dosanya,” ujarnya.

Lebih lanjut Karyoto mengatakan “Acara ini bertujuan sebagai tali pengikat persaudaraan dan jalinan komunikasi para Purnawirawan Polwan beserta keluarga terhadap anggota Polda Metro Jaya yang masih aktif sebagai generasi penerusnya, untuk itu saya harapkan tetap menjaga dan menjalin tali silaturahmi diantara kita dengan baik” Katanya.

“Purna tugas bukan berarti berhenti berkarya, tetaplah menjadi inspirasi bagi orang – orang di sekitar anda dan senantiasa terus menebarkan kebaikan dan kebahagiaan di lingkungan tempat tinggal para Purnawirawan Polwan sekalian,” imbuhnya.

Diakhir sambutan Karyoto berpesan agar para Purnawirawan Polwan untuk tetap menjaga nama baik institusi Polri, hindari segala bentuk pelanggaran atau hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain setelah bergabung dengan masyarakat. (Hendi)